

ファミリーステイ I

○開催日：① 令和 6年 11月30日（土）～ 12月 1日（日）
② 令和 6年 12月 7日（土）～ 12月 8日（日）

○参加人数：① 16家族55名 ② 13家族47名

【1日目】

14:00 受付
14:30 はじめの会
15:00 クラフト
17:30 夕食
18:35 館内ラリー
20:00 入浴&夜食
&自由時間
22:00 就寝

【2日目】

7:00 起床
7:30 朝食
9:00 自然散策
12:00 昼食
13:15 おわりの会
13:30 解散

★ 内容 ★

クラフトでは、和紙を使ったランプシェードを作りました。ボンド液にひたした和紙を風船に貼り付け、落ち葉や色紙で飾り付けをし、世界に一つだけの作品を作りました。

夜は、館内に設けられた8つのゲームポイントを回り、どれも家族で協力したり対決したりするゲームで、絆を深める活動となりました。

自然散策では、スタジイやアオスジアゲハのサナギといった今の季節ならではの自然に触れるなど、五感を通した自然体験をしました。

家族の時間を大切に、ゆったりとした2日間を過ごしていただきました。

～ 活動の様子 ～

【はじめの会】

はじめの会では、2日間の活動内容や施設の使い方を確認しました。他にも、ボランティアスタッフによる元気な自己紹介もありました。



【 クラフト ～和紙のランプシェード作り～ 】

和紙を細かくちぎり、ボンド液にひたして風船に貼ります。紅葉で色付いた落ち葉や色紙を貼って飾り付けます。家族で協力し、丸太を切ってランプ台も作りました。



丸太を切り、好きな絵を描いてランプ台も作りました。様々なデザインがあり、とてもカラフルな作品ですね。



イベント終了まで乾燥させます。中の風船を割ったら完成です。ランプを点けたらどんな様子になるか、想像しながら待ちましょう。

【 食事 】 【 自由時間 】

夕食ではビーフカレーを食べました。自由時間には、大人気の卓球や大道芸遊びを楽しみました。ボランティアスタッフのおにいさん、おねえさんが一緒に遊んでくれました。



【 館内ゲームラリー 】

館内の8つのゲームポイントを家族で回ります。家族で協力しないとクリアできないものや、家族の中で誰が一番か対決するものなど、家族の絆を深める活動となりました。



ペンシルバルーンでやり投げ対決です。
めざせ、金メダル！



お風呂のおけを使って卓球をします。家族でラリーを10回続けたらクリアです。



カレーの材料をリレー形式で集めます。お玉を使って、落とさず上手に運べるかな？



自然素材を使った射的ゲームです。よ〜く狙って当ててくださいね。



悪者サンタへ「栗スマスプレゼント」。栗のイガを当てて、退治しましょう。



タヌキの変身みたいに、頭に葉っぱを乗せましょう。何枚乗るか、ぼんぼこ葉っぱ乗せ対決！



暗い部屋のコースを、キャンドルの明かりを頼りに進みます。何秒でゴールできるかな？



手を使わずに、家族で協力して風船を落とさず運びましょう。

【 自然散策 】

家族でファミリーパーク内を散策し、各ポイントでは自然物を使った体験をしました。



スタジイのドングリを指先でつまんで飛ばします。誰が一番飛ばせるかな？



コバノガマズミの実を指でつぶし、果汁などで金魚のイラストに色塗りをします。



ボールを使って、行ったり来たり。転ばないように気を付けて！



市販品ではなく、植物のツタを使った大縄跳びに挑戦です。



大きいことで有名なホオノキの葉。山の中から、一番大きいと思う葉を探してきます。



秋の七草でもある、ススキの野草茶を試飲します。どんな味だったかな？

【 おわりの会 】

おわりの会では感想発表の時間があります。この 2 日間で感じた楽しかったことや面白かったことなど、元気よく発表してくれました。



★ 参加者の声 ★

- ・館内ラリーなど、色々なチャレンジが考えられていて、とても楽しめました。
- ・終始、子どもたちの笑顔が見られました。自分から料理を皿に盛ったり、運んだりする姿が見られたことも良かったです。ボランティアの方々も優しく子どもに接してくださり、ありがたかったです。
- ・スタッフの方々が楽しませようと色々工夫していただけたので、とても充実した 2 日間を過ごすことができました。
- ・今回もスタッフ、ボランティアの方々のおかげで、家族でゆっくり美味しい食事も取れました。ランプシェード、飾るのが楽しみです。
- ・普段は動画を見たり、ゲームをやってしまうので、ありがたいです。縄跳び、蝶の蛹探し、ススキ茶、赤い実探しなど、とても勉強になりました。子どもが大きくなってなかなか触れあいの時間が減っていますが、一緒に行動できて楽しかったです。ラリーの風船も面白かった。スタッフの皆さん、優しくて明るくてありがたかったです。
- ・適度に自由時間もあり、一つ一つの活動も十分に楽しめました。特に「悪サンタへの栗スマスプレゼント」と「ひらめき！ゆらめき！キャンドルゲーム」が楽しかったです。(栗スマス:たくさん当てられたから / ひらめき!: 扇風機の所がドキドキした)
- ・お風呂を子どもと一緒に入っていただき、ありがとうございました。一人で入ったことがなくて不安でしたが、優しくしてもらいありがとうございました。